

Anna-Freud-Schule, Sonntag, 11. Februar 2024



## Muffinsverkauf unserer SV am Faschingsfreitag

Am Faschingsfreitag war in beiden Pausen auf unserem Pausenhof viel los. Überall sah man in die strahlenden Gesichter von verkleideten Kindern und LehrerInnen. Zunächst freuten sich alle über den Muffinverkauf unserer SV. Alle KlassensprecherInnen hatten gemeinsam mit unserer SV-Lehrerin Frau Brach wieder einen Muffinverkauf vorbereitet. Viel fleißige Eltern ermöglichten dies durch Ihr Backen. Ein ganz herzliches Dankeschön hierfür.



Da unsere Eltern in diesem Jahr besonders fleißig gebacken haben, blieben einige Muffins übrig. Zunächst verkauften wir diese im Rathaus und erfreuten dort alle MitarbeiterInnen. Die restlichen Muffins spendeten wir den BewohnerInnen und den MitarbeiterInnen des Aureliushofes. Dies freuten sich sehr über die Faschingsüberraschung.

Wir alle sind schon gemeinsam mit unserer SV gespannt auf die Höhe der Einnahmen. Hierfür werden wieder neue Pausenhofspiele ausgesucht und gekauft. Eine tolle Aktion!

Gestärkt zog die ganze Schulgemeinde mit lauter Faschingsmusik in einer Polonaise über den Schulhof. Alle hatten viel Spaß!

Helau!

